

REMERCIEMENTS

Par votre présence, votre message, votre envoi de fleurs, votre marque d'amitié;

Par vos dons pour Caritas, pour des fleurs ou pour des messes; Vous avez été nombreux à partager notre deuil et il ne nous est pas possible de vous répondre personnellement.

Touchée par ces nombreuses marques de sympathie reçues lors du décès de notre cher papa, la famille de

Monsieur Joseph PAHUD-DESPONT

vous remercie du fond du cœur pour la part que vous avez prise à son deuil.

La messe de 30ème aura lieu le dimanche 6 mars 2011 à 10:30 à l'église de Bottens

Poliez-Pittet, février 2011